

05/09/2016

Arica: Fiscalía investiga incidente en que extranjeros resultaron heridos por mina antipersonal en la frontera

La Fiscalía de Arica instruyó una serie de diligencias de investigación, a fin de establecer las circunstancias en que dos hombres de nacionalidad peruana resultaron heridos de diversa consideración, este lunes, por la activación de una mina antipersonal, en el sector del Hito 14 en la frontera con Perú. De acuerdo a las primeras diligencias, el hecho se registró cerca de las 8.00 horas, cuando los dos extranjeros se desplazaban por territorio chileno, por el sector de quebrada escritas, cuando uno de ellos activó una mina antipersonal resultando gravemente lesionado en su pie izquierdo, mientras que su acompañante sufrió heridas producto de las esquirlas. Tras el hecho, este último sujeto se trasladó hasta la zona de la carretera donde dio



aviso de lo ocurrido siendo auxiliados por personal de Carabineros de la Cuarta Comisaría y del Ejército, siendo trasladados hasta la unidad de emergencia del Hospital Doctor Juan Noé, donde se encuentran internados. El Fiscal Elías Gutiérrez concurrió al lugar del hecho, donde instruyó una serie de diligencias de investigación a personal del Laboratorio de Criminalística de Carabineros, a fin de establecer las circunstancias de lo ocurrido. "De acuerdo a las primeras diligencias realizadas en el sitio del suceso todo apuntaría, de manera preliminar, a que los sujetos iban saliendo del país, sin perjuicio que la totalidad de las diligencias permitirán establecer realmente las circunstancias de lo ocurrido, expresó el persecutor.

600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369